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 １ 

○林委員長 はい。続きまして、神田警察通り関係の陳情です。送付３０－１４、千代田

区の環境と歴史を守る神田警察通りの街路樹の保存を求める陳情。参考送付、神田警察通

りの街路樹の保護育成を求める陳情。同じく参考送付、人間性を養う都心の街路樹の保存

を求める陳情の３件を一括審査としたいと思いますが、よろしいですか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○林委員長 はい。それでは、一括審査とさせていただきまして、執行機関から進捗状況

等の説明があればお願いいたします。 

○須貝基盤整備計画担当課長 神田警察通りにつきましては、１０月１２日の当委員会の

陳情審査、その後、進捗はございませんが、その二期工事につきましては、街路樹の取り

扱いも含めて、今後協議会の中でご意見をお聞きしながら、神田警察通りにふさわしい街

路樹のあり方などを、議論を深めてまいる予定でございます。 

○林委員長 特に進捗状況に変化なしということなので、それでは、陳情、やりとりより

も陳情審査で、どうしますか。（発言する者あり）何かありますか。特になければ、（発

言する者あり）継続で取り扱い、いいですか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○林委員長 はい。それでは、神田警察通り関係の３件の陳情につきましては、継続の取

り扱いとさせていただきます。よろしいですね。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 


